

# 太田小だより



## 「行事を通して成長・進歩 ～学びの質の高まり～」

校長 富田 義宏

○ 6月12日(日)は**小学校・中学校合同運動会**です。依然、コロナ禍の収束は見えてはいませんが、今年は地域の感染状況と、この2年間の経験と知恵を結集して、現状を鑑み、感染対策を徹底しながら、開催させていただきます。保護者、ご家族、地域の皆様にもいろいろな制限や不自由をおかけすることになりますが、何卒、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

昨年度は地域の皆様の観覧・参加を見送らせていただき、完全に学校行事としての運動会として実施しました。今年は少しでも多くの地域の皆様にも参加・観覧いただけるよう、**3月から自治会事務局の皆様と協議を重ね、ご支援・ご協力をいただきながら準備を進めてきた**ところです。自治会事務局の皆様のご尽力に心より感謝申し上げます。

今年の運動会、「**最後まで努力し、みんなで楽しんで全力で走り切れ!**」をスローガンに掲げ、子どもたちは一生懸命に練習・準備に取り組んでいます。

ラジオ体操では、動画から正しい動きを学び、指導者(佐伯先生)曰く、「中学生に追いつき、追い越せ」と期待が高まります。

入退場時の行進では、整然と美しく整った行進を目指して、高学年が低学年をサポートしながら取り組んでいます。指導者の話を聞く時の視線・聞き方が全校児童そろって、とても素敵です。

高学年の中学校登校日には、陸上競技の専門家である中学校の大南先生に、走るときの姿勢やバトンパスを中学生と一緒に指導いただきました。

実行委員会の活動もそれぞれの委員会で、協力しながらしっかり担務をこなしています。

**運動会に係る活動を見ていると、去年よりも学びが多く、「学びの質の高まり」が感じられます。先生方全員が運動会の指導を通して、子どもたちに「何を教え、身に付けさせるのか」しっかりとした考えを持ちチーム太田で指導に当たっている、そして、その指導を素直に吸収し、みんなでより良い姿に向かおうとする子どもたち。**

運動会当日は、**子どもたちが一連の取組を通して、立派に成長・進歩した姿を披露することができる**と確信しています。多くの皆様に観覧・参加いただき、子どもたちへのお声掛けをいただければ幸いです。また、大人の参加種目もあります。豪華賞品もご用意いただいています。積極的な参加をお願いいたします。

### ○ オリンピック3大会出場!

**アイスホッケー女子日本代表  
大澤 ちほ さん 特別授業**

ソチ、平昌、北京の3大会で主将を務め、北京では決勝トーナメントへ。世界のトップで活躍中。

**子どもたちは、ここでも、多くの質の高い学びを得られそうです。**



## 6月行事予定

日	曜	行事	下校バス
1日	水	職員研修	②
2日	木	ALT 実行委員会 第1回学校運営協議会	⑥⑤
3日	金	花壇苗植え	②
4日	土		
5日	日		
6日	月	小中合同練習① 花壇苗植え予備日	②③
7日	火	ALT 実行委員会 スクールカウンセラー 町P連定期総会	④⑦
8日	水	運動会総練習 小中合同練習② 図書館バス	②
9日	木	ALT 小中合同全校道徳	②③
10日	金	運動会会場準備	① ②
11日	土		
12日	日	小中合同運動会	
13日	月	振替休業	
14日	火	ALT	②③
15日	水	職員会議	⑥
16日	木	ALT なわとびチャレンジ 委員会	④⑤
17日	金	クラブ①	②③
18日	土		
19日	日		
20日	月	心臓健診(1年)	②③
21日	火	ALT 体力テスト① 委員会	④⑦
22日	水	体力テスト② 職員研修 図書館バス	②
23日	木	ALT 水泳教室① 体力テスト予備日	③
24日	金	クラブ②	②③
25日	土		
26日	日		
27日	月	全校朝会	②③
28日	火	ALT とんでんタイム	②③
29日	水	職員研修 代表委員会	②
30日	木	ALT 水泳教室②	③

スクールバス①…13:00 ②…14:10 ③…15:10  
④…14:00 ⑤…15:30 ⑥…14:20 ⑦…15:20

## 運動会へ向けてがんばっています！～規律・体力向上・協力～

6月12日(日)の運動会へ向けて、練習を進めています。5月30日(月)には、全校でのリレー練習を行いました。1～6年生まで全校児童が、しっかりと話を聞いている姿が見られました。また、それぞれの学年で、今までに体育の授業で学習してきた成果が現れており、**上手なバトンパス**がたくさん見られました。そして、どのようにしたらもっと速くバトンをつなぐことができるか、6年生がリーダーとなって各**チームで話し合**いました。「規律ある集団行動を身に付け、体力の向上に取り組み、集団で協力する。」そういった運動会の目標達成へ向かい成長する子どもたちの姿がたくさんみられます。



小中合同運動会は、6月12日(日)9:30～です。地域のみなさん、保護者のみなさん。**一般種目「太公望」「玉入れ」への参加もお待ちしております！**みんなで楽しい運動会にしましょう！！

## 歌声朝会～子どもたちの元気な歌声が体育館に響きました～

久しぶりの歌声朝会を、5月9日(月)に行いました。今回の歌声朝会のポイントは、声の強弱でした。歌声担当の先生が出す様々な動物のカードによって、声の強弱をつけながら、校歌を歌いました。「もっと出せるよ～！」という先生の励ましを受けながら、子どもたちはマスク越しに、大きな声で歌いました。体育館に響き渡る、子どもたちの元気な歌声が帰ってきています。今後も感染症対策をとりながら、できる限りのことを行っていきます。



元気な声がマスク越しでも伝わります



次はたぬきさんの声で

## たてわり班活動

～異学年の児童同士の協力～  
たてわり班活動が始まりました。たてわり班活動で、どんなことをしたいか全校児童でアンケートをとり、高学年で話し合い決めてきました。今回は、一つ目の取組の花壇苗植えです。まず、各班で相談し、花壇の苗を植える計画を立てました。



## 太田小農園畑苗植え～生活科・総合的な学習の時間～

PTAの皆さんのご協力をいただき、耕していただいた畑での農園作業が始まりました。ありがとうございます！

まずは、苗植え作業です。それぞれの学年・教科の目標を達成すべく、学習開始です。

1・2年生は、先生から種まきや苗植えの仕方を一つ一つ教わりながら、ていねいに植えていきます。子どもたちは、植物の命の大切さについて気付きながら、そのために何をしたらよいかを考えながら植えていました。命を大切にするためにと考える姿が素敵でした。



3・4年生は、どのようにするのか自分たちで考えるところから行っていきます。うねはどのように作ったらよいのか、どの植物にマルチをかけるのか、みんなで作業するにはどのようにしたらよいのか。一つ一つどのようにしたらよいかをていねいに考え、先生に聞きながら植えていました。場面、場面で立ち止まり考え、自らていねいに行動し上達していく姿が素敵でした。



5・6年生は、みんなが農園作業のリーダーです。どのような畑にするか自分たちで計画を立て、それぞれに準備をし、主体的に苗植えをしていきます。作業の中で、リーダーがずっと前に立って、話し合いが始まります。「いもは、切っただ方を下にしておいてください。」「切っていないのもありますよ。」「それはそのままでもいいです。小さいから。」「一人一人がリーダーで、たのもしく素敵でした。



## 黄色い旗の波～自分の命を守る みんなの命も守る～

4月28日(金)に交通安全教室を行いました。まずは、実際に路上に出て、自転車の正しい乗り方や正しい歩行の仕方について学びました。しっかり左右の確認をすること、手を上げて目立つようにすることなどを、警察の方に見守られながら、ていねいに行うことができました。次に、地域のみなさん、保育所のみなさん、中学校のみなさんと一っしょに旗の波運動を行いました。黄色い旗を持って、みんなで走行する車へ向けて交通安全を呼びかけました。太田自治会交通安全部のみなさんをはじめ、ご協力いただきましたみなさんに感謝いたします。

